

L'actualité en bref

Concours général agricole : un gersoïis obtient le prix d'excellence 2024

Le 30 janvier dernier, la liste des lauréats du Prix d'Excellence 2024 du Concours Général Agricole a été dévoilée. Le Prix d'Excellence récompense les meilleurs producteurs pour chaque catégorie de concours au cours des trois dernières années. Parmi les 37 à avoir reçu de prix prestigieux, nous retrouvons un gersoïis : Michel Baylac pour le Do-

maine de Grand Comté. Ses armagnacs ont été primés de 4 médailles d'or et 1 d'argent lors des 3 derniers CGA (2023 - 2022 - 2020). La cérémonie de remise des prix s'est tenue à Paris en présence d'Olivier Alleman, commissaire général au CGA et de Marc Fesneau, Ministre de l'Agriculture. Félicitations à tous les lauréats !